

# Deutsch-Französische Freundschaft

## Freundschaften über Grenzen hinweg

*Seit 1997 pflegen wir vom Schwäbischer Albverein Neuhausen mit der L'Association de Tourisme et de Randonnée de Péronnas einen regelmäßigen Austausch zum Wandern.*

*Geplant war über Pfingsten 2020 ein Treffen im französischen Jura. Aufgrund der Pandemie musste dieses leider abgesagt werden. Wenn es die Situation erlaubt, wird die Begegnung über Pfingsten 2021 nachgeholt.*

*Wir hoffen dann auf ein schönes und erlebnisreiches Wanderwochenende.*

*Wanderführer/-in*

*Maria-Luise Cech und Hermann Cech*

